

# もうすぐ冬がやってくる！

A中学部  
令和7年11月

11月の目標

友達や先生に「ありがとう」を伝えよう

11/17~11/27 A中作業週間



17日の開始式で、作業週間中の流れを確認した後、「任された仕事をがんばれる力」と「報告・あいさつ・身だしなみ」について話がありました。そして、みんなで目標を持って「頑張ろう！」と気合いを入れてスタートしました。各作業班でいつも取り組んでいる作業内容に加えて、22日のバザーに向けた作業班の紹介パネルや製品ポスターも作りました。1日中、作業学習で、いつもより作業時間が長く、少し疲れの様子も見られましたが、最後まで一生懸命に頑張っていました。

さわり班



園芸班



手づくり班



買い物



開始式



バザー



バザー当日は、たくさんのお客さんが来られました。計算を間違えないように合計金額を出したり、丁寧に袋に商品を入れたり、お客様の前で実演したりして、とても頑張っていました。最終日には報告会と終了式がありました。報告会では作業週間の活動を紹介したり、バザーの売上を発表したりしました。教頭先生から努力賞と給料をいただきました。早速頂いた給料でお菓子とジュースを買いました。達成感を感じる姿が見られました。